

Ludwig Meindl 25 Jahre Geschäftsleiter der VG Mammig-Gottfrieding

Mammig/Gottfrieding:

Im Rahmen einer Feierstunde konnte der Geschäftsstellenleiter der Verwaltungsgemeinschaft Mammig-Gottfrieding, Ludwig Meindl, sein 25jähriges Dienstjubiläum begehen.

VG-Vorsitzender und 1. Bürgermeister Georg Eberl hieß zu diesem Anlass Herrn Ludwig Meindl, seine Gattin Roswitha, den 1. Bürgermeister der Gemeinde Gottfrieding, Gerald Rost und das gesamte Personal herzlich willkommen. In seiner Laudatio ließ Eberl den beruflichen Werdegang von Ludwig Meindl Revue passieren.

Herr Meindl begann seine Laufbahn im September 1973 bei der Bezirksfinanzdirektion Landshut. Nach seinem Studium zum gehobenen nichttechnischen Verwaltungsdienst war er in der Bezirksfinanzdirektion München, Landesbesoldungsstelle, tätig. Seit 1. Juli 1983 ist er bei der Verwaltungsgemeinschaft Mammig-Gottfrieding als Geschäftsstellenleiter tätig. Bürgermeister Eberl gratulierte Herrn Meindl im Namen des Gemeinderates Mammig sehr herzlich zu seinem 25jährigen Dienstjubiläum. Er hob seine fachliche Kompetenz und sein organisatorisches Talent hervor und lobte ihn als kompetenten Leiter der Verwaltung. „Er ist als Geschäftsstellenleiter die zentrale Position der beiden Gemeinden und neben den Bürgermeistern der erste Ansprechpartner für die Bürger“, so Eberl. In den 25 Jahren, in denen Ludwig Meindl als Chef der Verwaltung Verantwortung trage, haben sich beide Gemeinden sehr positiv entwickelt. Die Wohn- und Lebensqualität konnte enorm gesteigert werden. Als Verantwortlicher für die Umsetzung der Gemeinderatsbeschlüsse habe Meindl dazu seinen persönlichen Beitrag geleistet. Eberl hob hervor, dass diese Aufgabe oft sehr zeitintensiv und auch schwierig sei. Herr Meindl habe viele Baumaßnahmen und Projekte mit großem persönlichen Engagement in die richtigen Bahnen geleitet und erfolgreich abgeschlossen. Eberl sprach ihm dafür ein großes Kompliment aus. Er dankte ihm für seinen Einsatz und die gute persönliche Zusammenarbeit und überreichte ihm ein kleines Geschenk der VG.

Anschließend übernahm der neue 1. Bürgermeister der Gemeinde Gottfrieding, Gerald Rost, das Wort. Er gratulierte Herrn Meindl im Namen des Gemeinderates Gottfrieding ebenfalls zu seinem 25jährigen Dienstjubiläum und zollte ihm großes Lob für seine Arbeit zur Weiterentwicklung der Gemeinde Gottfrieding. Gerald Rost betonte, dass er als neu gewählter 1. Bürgermeister in der Zusammenarbeit mit Herrn Meindl große Unterstützung und Loyalität erfahren habe. Aufgrund seiner langjährigen Erfahrung sei Meindl für ihn z. B. in Projekten, die schon zum Teil lange vor seiner Amtszeit als 1. Bürgermeister begonnen wurden, ein wichtiger Ratgeber. Rost dankte Herrn Meindl für das harmonische Miteinander, das er bisher erfahren durfte.

Die beiden Gemeinschaftsvorsitzenden Eberl und Rost richteten auch Dankesworte an Roswitha Meindl, die ihrem Mann Ludwig, bei dessen Arbeit für die Verwaltungsgemeinschaft Mammig-Gottfrieding unterstützt und bestärkt. Die Abendtermine bei Sitzungen und dienstlichen Veranstaltungen erfordern auch das Verständnis der Ehefrau. Als kleines „Dankeschön“ überreichten sie einen Blumenstrauß.

In seinen Dankesworten betonte Ludwig Meindl, dass er es nie bereut habe, von München zur VG Mammig-Gottfrieding gewechselt zu haben. Die Aufgabe als Geschäftsstellenleiter habe ihn beruflich erfüllt, weil in gemeinsamer Arbeit mit den politischen Gremien und dem gesamten Personal in beiden Gemeinden sehr viel bewegt und verbessert werden konnte. Mit

seinen „Chefs“, den 1. Bürgermeistern Josef Penninger, Hans Kaiser, Anni Stierstorfer, Georg Eberl, Emil Gruber und Gerald Rost und den jeweiligen Gemeinderäten habe er stets ein vertrauensvolles Miteinander erlebt. Er bedankte sich bei Georg Eberl und Gerald Rost für die lobenden Worte und versprach, sich auch in Zukunft mit ganzem Herzen für ein gutes Gedeihen der beiden Gemeinden Mamming und Gottfrieding einzusetzen.